



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 12:00

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 17 de Julio de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Fernando Centeno

Invitado: Eddy Gómez

Tema: Varios.

Mientras exista el dueño del partido PLC y el grupo de gente que lo rodea, definitivamente Eduardo Montealegre será non grato en ese partido, es una barbarie, no es de liberales lo que le están haciendo y eso está fortaleciendo más a Montealegre, manifestó Gómez.

Emisora: Nicaragua

Programa: Nicaragua Hoy

Conduce: Danilo Chacón

Tema: Varios.

Eduardo Urcuyo comentó que la hacienda El Chile es un centro penitenciario. La custodia puede tomar las medidas que crea conveniente, todo va dentro del marco de la vigilancia y la seguridad de la persona. La doctora Méndez delegó la custodia y dentro de está se enmarcó una serie de elementos.

NOTICIAS DE TV

+La doctora Juana Méndez explicó que será difícil extraditar a Jorge Solís y Alfredo Fernández, porque cada vez que se hagan las gestiones, ellos cambiarán de país, sin embargo los trámites de extradición continúan. **(Bolsa Visión, CDN N)**

+Jorge Castillo Quant, indicó que las declaraciones que han hecho algunos de los miembros del CEN no responden a lo que definieron. A Eduardo Montealegre se le dará un tiempo prudencial de tres meses para que deje en regla los papeles en el Gobierno, renuncie y se integre a trabajar en el partido. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+La ex mandataria, Violeta Barrios de Chamorro informó que brindará su total respaldo a su hijo Pedro Joaquín Chamorro, porque es una persona honrada y con muchos deseos de hacer cosas buenas por el pueblo. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Roberto Cedeño manifestó que es probable que se inscriba como candidato a Alcalde de Managua. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+María Fernanda interpondrá una denuncia por violación de los derechos humanos y la niñez, ante la juez Juana Méndez, por la medida tomada por el Ministro Urcuyo de instalar cámaras en la hacienda El Chile, y se preguntó que cómo es posible de que no hay dinero y tienen para colocar cámaras. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+María Fernanda Flores dijo que no hay nada que consultar con Montealegre y será por cortesía que lo llamarán al CEN, para notificarle la decisión tomada por los doscientos cincuenta y seis convencionales. **(100% Noticias)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 12:00

PAG - 2 -

- +La doctora Méndez explicó que tendrá que valorar la instalación de cámaras en la hacienda El Chile y determinar si se justifica para la custodia del reo Alemán. Añadió que el ministro Urcuyo no le ha notificado nada acerca de esa instalación, en consecuencia no rola en el expediente. Por su parte Miguel Mora consideró de excesivo la medida de instalar cámaras en esa hacienda. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**
- +El CENIDH está preocupado por la entrada en vigencia de la nueva Ley Migratoria en Costa Rica. Martha Isabel Cranshaw de la Asociación para la Unidad Civil para las Migraciones, señaló que el marco nacional jurídico ha sido violentado, por lo que enviaron una carta al Presidente Bolaños, para que solicite al Presidente de Costa Rica, revise e intervenga por la puesta en vigencia dicha Ley. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**
- +El Procurador ambiental Lisandro León, declaró que la langosta incautada, pasará a manos de la oficina de la Primera Dama de la República, doña Lila T. de Bolaños, para que la entregue a centros asistenciales. **(TV Noticias, Canal 2)**